

Communiqué de presse du 04/09/2015

Une majorité des personnels enseignants et non enseignants du lycée professionnel Condé de Besançon soutenue par les organisations syndicales SNFOLC25, SNETAA-FO,CGT EDUC'ACTION, SNUEP-FSU, SNEP-FSU, SUD EDUC a décidé de poursuivre la grève vendredi 04/09/2015.

Après quatre jours de grève et de multiples incidents, le recteur a enfin daigné « réunir une séance extraordinaire du Comité d'Hygiène, de Sécurité et des Conditions de Travail Académique »... le 23 septembre qui pourra éventuellement mettre en place une délégation d'enquête interne. Cette proposition ne peut être qu'un des éléments pouvant permettre de débloquer la situation au lycée Condé. Mais elle n'est, en aucun cas, une réponse à l'urgence de protéger les personnels de la situation de danger et d'insécurité qu'ils continuent de subir.

Seule une mesure conservatoire permettrait de protéger l'ensemble du personnel.

L'ensemble des grévistes a donc décidé de reconduire la grève lundi 7 septembre et lance à tous ceux qui se sentent concernés, un appel à un rassemblement et à une manifestation contre la souffrance au travail. Le cortège partira du lycée Condé à partir de 14 heures.